

# IEEM ayudará en la elección de auxiliares

**SANDRA HERNÁNDEZ**

Hasta el 14 de febrero de 2025, el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) firmó seis convenios de colaboración para apoyar en la organización, desarrollo y supervisión de las elecciones de autoridades auxiliares de los ayuntamientos de Chalco, Huixquilucan, Naucalpan, Toluca, Zinacantepec y Atizapán de Zaragoza.

Al respecto, la Secretaría Ejecutiva del IEEM informó que entre el 13 de enero y el 14 de febrero de este año, se han recibido un total de 23 solicitudes por parte de diversos municipios. Para mayor información es posible consultar el aviso en la página: [ieem.org.mx](http://ieem.org.mx) y seguir las cuentas de las redes institucionales del IEEM en YouTube, Facebook (IEEM Oficial) y en Twitter e Instagram identificadas como @IEEM\_MX.